
NO ESTAN. El Q>el. Fran
cisco Antonio Morin, direc
tor de la p !it;!J:..•yer que 
no eslán · en ese 
merpo: América Fernán
de&, ni Saúl VUialta. 

-FacodoLA PllE!<SA. par Júleaa 
SORGO. En El Salvador se 
produce metor sorgo para la 
ganaderia, informó el lnB· 
agróoomo Carlos Quiteño 
Román. 

~~~~ 
apoyo y respaldo al Proyecto 
de Ley Moratoria. Señor 
Martln Zaldfvar, presidente 
de Algodooera. 

Pacto Apaneca en 
lllarcha desde hoy 

La Plataforma Básica de Gobierno, 
está en marcha a partir de este dla . Se 
emitirá un Acuerdo Ejeclltivo para la 
creación de la Comisión Polltica qne de
terminará los lineamientos para la imple
mentación de la Plataforma, informó 
ayer el ministro de la Presidencia, Dr. 
Francisco José Gu.errero, en conferencia 
de prensa. 

!res Vicepresidentes de la República; mi
nistro de Defensa y Seguridad Pública ; 
ministro de Relaciones Exteriores y 
representantes de los partidos politicos : 
ARENA, PCN, PDC y PPS, a ñadió el mi· 
nisJro Guerrero. 

Como lo manifiesta la Plataforma 
Básica de Gobierno, conocida como 
" Pacto de Apaneca " , la Comisión Politi
ca estará integrada por el Presidente de 
la República, Dr. Alvaro Magaña; Jos 

El martes d.e la próxima semana, en 
el Salón de Ho.n.or de Casa Presiden.cial, 
se le dará posesión a la Comisión Politica, 
para qne inicie so labor. Posteriormente, 
las otras dos Comisiones de Paz y de De
recbos Humanos, cuando la primera de
termine los lineamientos a seguirse, tam-

Problema de la basura 
resuelto a fin de año 

El problema del trata
miento de la basura en la 
capitaL concluirá a fines 
del presente año, con la 
continua reabilitación del 
equipo en mal estado y las 
83 nuevas unidades que se 
incorporarán al servicio en 
los próximos meses , 
afirmó ayer el alcalde, Lic. 

De San Vicente 

Alejandro Dnarte. 
Lo anterior fue informa

do por el funcionario edili
cio, en el Departamento de 
Recolección de Basura, 
cuando procedió a entre
gar las llaves de dos 
nuevos camiones de volteo, 
que mediante nna mlnima 
-.....Pua ala pá¡buo U _ 

7 muertos y 6 heridos 
por ataque terrorista 

(San Vicente ). Inciden
tes sangrientos en el qne 
perecieron 7 soldados y re
sul.taron 6 más heridos y un 
secuestrado, todos de la 2a. 
Compañia de la Quinta Bri
gada de Infantería, se co
noció ayer. Además el po
der de las agrnpaciones 
clandestinas y recupera-

DeSantaAna 

c ión de armamento, 
pertrechos y municiones. 
Todo ello fne reportado ofi
c.ialmente . 

El vocero militar dijo 
que anteayer a las 9 :30 de 
la mañana, un grupo sub
versivo que se encontraba 
escondido en Jos montes, 
-.....Pua ala pá¡laa Z7 _ 

Sigue en investigación 
muerte de Pro f. Vega R. 

(Santa Ana ). En el Jnz
gado de Primera Instancia 
de Cbalcbnapa , se depura 
la ca osa sobre a verigoar el 
asesinato del profesor 
Anibal Vega Retana , de f>4 
años, cometido por varios 
desconocidos. El hecho 
oeurriG al final de la 9a. 
Calle Poaiente de esa loca
lidad, cnando la vic:tima 

guiaba su veblcnlo y re
partla leche. 

Le atacaron a tiros al de
tenerse en una tienda don
de entregaría varios litros 
de leche. El profesor 
fungla como director de un 
instituto de la ciudad de 
Atiqniuya, y era muy 
apreciado. 
_.Paa ala pápaa Zl _ 

-.....Pua ala pá¡buo G _ 

-F ... de LA PIIENSA, par M.alma 
EN MARCHA. A partir de 
este dia entrará en marcha 
el ''Pacto de Apaneca ••• así 
Jo informó el ministro de la 
Presidencia, Dr. Francisco 
José Guerrero. 

De La Paz 
Mañana reúnense 
transportistas . 
en Zacatecoluca 

(Zacatecolnca ). Empre
sarios de bnses, socios de 
AEAS, de las fHiales de Za
catecoluca, San Vicente y 
Usnlntán, se renDirán en 
esta ciudad mañana sá ba
do, con el propósito de 
abordar y analizar la agu
da crisis de la in.dostria del 
transporte, se informó. 

Según se informó, entre 
los puntos a tratar figuran : 
Informe sobre el fondo de 
ayuda mut ua del empresa-

__Paa ala pá¡la Zl _ 

Al producir se 
ahorran divisas 

La producción agrlcola nac.ional 
ahorra las divisas que de otro mod.o se 
gastarían al comprar en el exterior los 
granos básicos, reduciendo asimismo la 
dependencia externa de un rubro tan vital 
como es la alimentación básica de 
nuestra población, inform.ó el ministro de 
Agricultura y Ganaderla, Miguel 
Muyshondt. 

Lo hizo ante la Asamblea Constitn
yente, cumpliendo asl con el mandato 
constitncional de dar un informe de labo
res del periodo 1981-1982 d.e todas las acti-
re~~d~~rrolladalfllor esa Secretaria 

Declara oficial 
eu caso de 
Roeder Escobar 

Gnillermo Antonio Ro
ed.er Escobar, almorzó en 
horas del mediodla del 9 de 
diciembre del a ño pasado 
en la Policia de Hacienda, 
Juego asistimos a nna 
reunión, invitados por nna 
Embajada, declaró en el 
juzgado Quinto de lo Penal, 
oficial de ese cuerpo de se
guridad pública. 

Para el año agrlcola 1932-1983 
afirmó, se ba planificado la siembra dé 
163 mU 639 manzanas, la cual se ba incr~ 
mentado en oo 21 .1% respecto al año an
terior, aflrnló. En la misma planificación 
para el próximo año, se bao realizado es
timaciones sobre los resultados de co
sechas, señaló. 

El desarrollo de todas las actividades 
agropecnarias del sector reformado para 
el próximo año, demandará ooa asisten
cia financiera de 225 millones de colones, 

__Pua ala páda Zl - : 

Tal exposición fne b.ecba 
por el capitán Roberto An
tonio Almendariz, qnien 
fue llamado a declarar al 
juzgado Quinto de lo PenaL 
dado qne Gnillermo Aoto
ni.o Roeder Escobar, acu
sado de los secuestros del 
Jng. Roberto J . Simán y de 
don Gnillermo Bostamaote 
Augspnrg, lo mencionó co
mo la persona con qnien 
departió durante el al
mnerw del 19 de diciembre 
del año pasado. 
-.....Pua ala pá¡buo Zl _ 

MAS UNIDADES. Un DDeVO tractor, que presta servicio en 
Jos rellenos sani1arios entregó ayer la Alcaldia Mmñci¡)aJ de 
San Salvador. Se babilitaron también dos camiooes de vol
teo, reparados en ms talleres, con Jo que se sobsanará el 
¡roblema de la basura, dijo el alcalde. 

MICE apoyará el 
foro cafetalero 

Tolal apoyo a las recomendaciones 
que surjan del Foro Nacional pra el 
Análisis y Soluciones de la Problemática 
Cafelalera, dará el M.inist.erio de Comer
cio Exterior, infarmó ayer el titn1ar de 
ese ramo,lng. José Benedicto Morataya . 

Lo anterior lo expresó durante nna 
importante reunión, a la que asistieron el 
presidente de la Asamblea Nacional 
Constitnyente, ministros y subsecretarios 
de Estado, representantes de la Cafelale
ra, d.e la Asociación de Beneficiadores y 
Exportadores de Café (ABECAFE ), de 
A.lianza Productiva y otros fancionari.os 

FORO CAFETALERO. Para analizar la 
problemática cafetalera naciooal, se reali
zará el :!O .Y 31 del ¡nsente mes, no Foro en 
donde participarán todas Las entidades de 
ese ru1ro ecuúmico. Informaran ayer Jos 

del Gobierno. 
Ellng. Morataya dijo que el mi.niste

rio a sn cargo, tratará por todos los me
dios a sn alcance, resolver grandes y gra
ves problemas qne agobian a El Salvador 
y ano de ellos, es el del sector cafelalero. 
Enfatizó qne es la primera vez en la histo
ria del pals que se d.esarrolla un evento de 
esta natnraleza, donde el Gobierno con to
das sos instituciones relacionadas con el 
calé y todas las asociacianes vincoladas 
con la caficnltnra, se bao renDido en oo 
todo, tratando d¡;_ resolver y snperar los 

-.....Puaala 

ti1uJares de Comercio Exterior •. ~ .,.. 
tuvieroo acompañados del presidente . de la 
Qmstit¡¡yel1e, ma}'lll" Roberto D' Aubaisloo, 
al centro. 


